
 

 

 

 

 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES 
 

  
 
 
 
 

QUADRIÉNIO 2013/2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL N.ª 4/16 
 

2016/02/17 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/16,1



 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL nº 4/16 

Data Reunião - 2016/02/17 

 

_________________ 

 

_________________ 

Página 2 de 18 
 

 

 

QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 17 DE FEVEREIRO DE 2016 

 

--- Aos dezassete dias do mês de fevereiro de dois mil e dezasseis, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, Vice-Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores:------------------------------------------------------------------------- 

MARIA HERMINIA GUEDES MOREIRA, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA 

ROCHA, CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA 

SILVA ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Vice-Presidente foi declarada aberta a reunião.-- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Vice-Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, 

verificando-se as seguintes intervenções:----------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Vice-Presidente tendo solicitado a justificação da falta dada 

pelo senhor Presidente a qual se deve à necessidade de realização de exames de saúde, 

tendo pois a referida falta sido considerada justificada por unanimidade dos presentes.---- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida tendo este 

dito que espera que o problema de saúde do senhor Presidente não seja grave, desejando 

também rápidas melhoras. Ainda no uso da palavra disse que assistiu a um jogo de 

basquetebol que se realizou no pavilhão Rota dos Móveis e verificou que os placards 

eletrónicos não estavam a funcionar, pretendendo saber se esse problema já está a ser 

resolvido. Ainda no uso da palavra perguntou quando é que lhe será disponibilizado o 

PEDU.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Foi dada a palavra ao senhor Vereador Cândido Barbosa o qual disse que o problema nos 

placards era relativo a uma incongruência de software que levou a que tivesse também de 

se efetuar uma alteração ao nível do hardware mas que já está a ser tratado.------------------- 

Tomando novamente a palavra o senhor Vice-Presidente disse que ao contrário do que 

era a expetativa dos municípios de que este processo estaria praticamente concluído, a 

CCDRN solicitou a todos os municípios que a integram um ajustamento ao projeto inicial 

pois que, só para se ter uma ideia, os valores propostos naqueles planos ultrapassam em 

cerca de 300% os valores disponíveis, pelo que, logo que a versão final esteja pronta será 

disponibilizada ao senhor Vereador. ---------------------------------------------------------------------- 
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2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2016/02/03 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

três do corrente e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.---------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

03/02/2016.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia dezasseis do 

corrente, tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: --------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, setecentos e sessenta e quatro mil, 

quinhentos e seis euros e cinco cêntimos.----------------------------------------------------------------- 

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e noventa e cinco mil, 

duzentos e trinta e sete euros e trinta e oito cêntimos.------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO   

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, nove mil e vinte, datada de dez do corrente, a remeter ao 

executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos efetuados no período de vinte e 
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cinco de janeiro a cinco de fevereiro.----------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO 3ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL ANO 2016 - 

MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO DA DESPESA 3ª ALTERAÇÃO ORÇAMENTAL 

- MODIFICAÇÃO AO PLANO DE INVESTIMENTOS 2ª ALTERAÇÃO 

ORÇAMENTAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Para conhecimento, foi presente à reunião, a modificação ao orçamento - terceira alteração 

orçamental no ano de dois mil e dezasseis; modificação ao orçamento da despesa – 

terceira alteração orçamental; modificação ao plano de investimentos- segunda alteração 

orçamental.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

6 - MODIFICAÇÃO AO ORÇAMENTO ANO 2016 - 1ª REVISÃO AO PLANO 

PLURIANUAL DE INVESTIMENTOS -PPI - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, para discussão e votação, a modificação ao orçamento no ano de 

dois mil e dezasseis – primeira revisão ao plano plurianual de investimentos – PPI. --------- 

 

No período de discussão do presente assunto e por solicitação do senhor Vice-Presidente, 

o Dr. Rui Moutinho esclareceu que o objeto da revisão orçamental se prende com o facto 

de ter havido um atraso no procedimento de aquisição de viaturas em regime de ALD, 

que ficou deserto aquando da sua abertura e, por conseguinte, a previsão de encargos 

para os anos futuros ter agora de ser reformulada pois que já não haverá encargos no ano 

de 2015, havendo pois, por consequência, um maior encargo nos demais anos de duração 

do contrato previsto. -------------------------------------------------------------------------------------------
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Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 

PRIMEIRA REVISÃO AO PLANO PLURIANUAL, NOS TERMOS PROPOSTOS E 

REMETÊ-LA À ASSEMBLEIA MUNICIPAL, PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO.------------- 

  

7 - CONTRAÇÃO DE EMPRÉSTIMO DE SANEAMENTO FINANCEIRO - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação do processo geral nove mil quinhentos e sessenta e nove, datada de doze do 

corrente, a remeter ao executivo, na sequência da deliberação do órgão do executivo de 

três de fevereiro do corrente, a ata de análise das propostas apresentadas para a contração 

do empréstimo até ao montante de 11.761.348,00 €, bem como os demais documentos que 

a acompanham e respetivo Plano de Saneamento Financeiro.--------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, COM 4 VOTOS A FAVOR DO 

PSD E 4 VOTOS CONTRA DO PS, TENDO O SENHOR VICE-PRESIDENTE, EM 

SUBSTITUIÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE, FEITO USO DA SUA PRERROGATIVA 

DE VOTO DE QUALIDADE E, ASSIM, APROVAR, A ATA DE ANÁLISE DAS 

PROPOSTAS PARA A CONTRAÇÃO DO EMPRÉSTIMO ATÉ AO MONTANTE DE 

11.761.348,00 €, BEM COMO PROPOR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL A APROVAÇÃO 

DO PLANO DE SANEAMENTO NOS TERMOS APRESENTADOS, A AUTORIZAÇÃO 

PARA A CONTRATAÇÃO DO EMPRÉSTIMO ATÉ ÀQUELE MONTANTE À 

ENTIDADE QUE APRESENTOU A PROPOSTA MAIS VANTAJOSA, APROVANDO 

POIS E ASSIM A RESPETIVA MINUTA DO CONTRATO E AUTORIZANDO A 
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REPARTIÇÃO DOS ENCARGOS COM O MESMO CONTRATO AO LONGO DA VIDÁ 

ÚTIL DAQUELE EMPRÉSTIMO, REVOGANDO AINDA A DECISÃO DE CONTRATAR, 

PARA O MESMO FIM, ANTERIORMENTE TOMADA E CUJO CONTRATO SE 

ENCONTRA AINDA EM APRECIAÇÃO EM SEDE DE VISTO PRÉVIO POR PARTE DO 

TRIBUNAL DE CONTAS. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 

  

8 - MONITORIZAÇÃO E ACOMPANHAMENTO NO ÂMBITO DO PROGRAMA DE 

APOIO Á ECONOMIA LOCAL - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, para conhecimento, uma informação proveniente do Pelouro dos 

Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, 

com o número de identificação do processo geral nove mil quinhentos e oitenta e sete, 

datada de doze do corrente, a remeter ao executivo, para cumprimento do estabelecido na 

alínea a), do n.º 1, do artigo 12.º da Lei 43/2012, de 28 de agosto, os quadros com a 

informação reportada ao terceiro trimestre de dois mil e quinze.---------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

9 - ASSOCIAÇÃO DE PAIS DA ESCOLA BÁSICA DA SERRINHA - PEDIDO DE 

ISENÇÃO DO PAGAMENTO DA LICENÇA DE QUEIMA PARA A REALIZAÇÃO 

DA ATIVIDADE A DESENVOLVER NA ESCOLA "QUEIMA DO GALHEIRO" - 

PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, com registo de entrada número oito mil cento e 

seis, datado de cinco do corrente, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho do 

senhor Vice-Presidente, datado de cinco de fevereiro, que isentou a Associação de Pais 

Encarregados de Educação da EB1/JI da Serrinha, do pagamento de taxas devidas pelo 

Licenciamento de Queima, para a atividade “Queima do Galheiro”.---------------------------- 
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Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO DE 

PAIS ENCARREGADOS DE EDUCAÇÃO DA EB1/JI DA SERRINHA, DO 

PAGAMENTO DE TAXAS DEVIDAS PELO LICENCIAMENTO DE QUEIMA, PARA A 

ATIVIDADE “QUEIMA DO GALHEIRO”.-------------------------------------------------------------- 

  

10 - JOÃO PAULO ALVES DOS REIS - PEDIDO DE ISENÇÃO DA PRESTAÇÃO DA 

CAUÇÃO E DO PAGAMENTO DE QUALQUER TAXA - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um requerimento, com registo de entrada número novecentos e 

quarenta e seis, a remeter ao executivo, para ratificação, o despacho do senhor Vice-

Presidente, que isentou João Paulo Alves dos Reis, da prestação da caução e do 

pagamento de qualquer taxa, devida pela cedência de sessenta barreiras de proteção, para 

o dia vinte e oito do corrente, na Alameda S. Pedro, freguesia da Sobreira.--------------------- 

 

Colocado o assunto a votação, ------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE QUATRO DO 

CORRENTE, QUE AUTORIZOU A ISENÇÃO DA PRESTAÇÃO DA CAUÇÃO E DO 

PAGAMENTO DE QUALQUER TAXA, DEVIDA PELA CEDÊNCIA DE SESSENTA 

BARREIRAS DE PROTEÇÃO, NOS TERMOS DO DOCUMENTO APRESENTADO.--------  
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11 - ASSOCIAÇÃO LORDELO LAZER- A2L - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS NA 

REALIZAÇÃO DO CORTEJO DE CARNAVAL EM LORDELO - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação da Divisão de Polícia Municipal, com o número 

de identificação do processo geral três mil oitocentos e quatro, datada de vinte e oito de 

janeiro do corrente, para ratificação do despacho do senhor Vice-Presidente, que isentou a 

Associação Lordelo Lazer- A2L do pagamento das taxas.-------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,-------------------------------------------------------------------------------  

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR VICE-PRESIDENTE, DATADO DE DOIS DO CORRENTE, 

QUE ISENTOU A ASSOCIAÇÃO LORDELO LAZER- A2L DO PAGAMENTO DAS 

TAXAS, NOS TERMOS DA INFORMAÇÃO.----------------------------------------------------------- 

  

12 - INVESTBRAGA - AGÊNCIA PARA A DINAMIZAÇÃO ECONÓMICA, EM - 

PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS DE PUBLICIDADE REFERENTE À EDIÇÃO 

AGRO 2016 - 49ª FEIRA INTERNACIONAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E 

ALIMENTAÇÃO - PARA RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um ofício proveniente da InvestBraga – Agência para a 

Dinamização Económica, E.M., com o registo de entrada número mil quinhentos e vinte e 

seis, datado de onze do corrente, a solicitar a isenção das taxas de publicidade referentes à 

Edição Agro 2016 - 49ª Feira Internacional de Agricultura, Pecuária E Alimentação.--------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 
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DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE, DATADO DE DEZ DO CORRENTE, QUE 

ISENTOU A INVESTBRAGA - AGÊNCIA PARA A DINAMIZAÇÃO ECONÓMICA, EM, 

DO PAGAMENTO DAS TAXAS DE PUBLICIDADE REFERENTES À EDIÇÃO AGRO 

2016 - 49ª FEIRA INTERNACIONAL DE AGRICULTURA, PECUÁRIA E 

ALIMENTAÇÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

13 - ATRIBUIÇÃO DA CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO AO EX-PRIMEIRO - 

MINISTRO DE PORTUGAL - DR. PEDRO MANUEL MAMEDE PASSOS COELHO - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do Gabinete de Presidência, datada de onze de 

fevereiro para ratificação do despacho do senhor Presidente da Câmara, datado de onze 

do corrente, que atribuiu a Chave de Honra do Município e título de Cidadão Honorário, 

ao senhor Ex-Primeiro-Ministro, Dr. Pedro Manuel Mamede Passos Coelho.------------------- 

 

No período de discussão do presente assunto foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida o qual disse que o PS vai votar favoravelmente a ratificação do 

despacho que autorizou a atribuição da chave de honra, pois que concorda com as razões 

que fundaram essa tomada de decisão e a urgência da mesma, não podendo contudo 

deixar de manifestar o seu desacordo com o convite que foi efetuado para a inauguração 

do Centro Escolar, o qual foi inclusive alvo de chacota na imprensa por se tratar de uma 

inauguração de um edifício em funcionamento há cerca de dois anos. Disse finalizando 

que concordam com a atribuição mas discordam do teor do convite.----------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Vice-Presidente tendo dito que esta é uma distinção que sem 

dúvida é devida, não só pela personalidade mas pela disponibilidade que esta 

demonstrou em se associar a um processo de “apadrinhamento” dos centros escolares e 

de outros edifícios públicos que tem sido louvado por outros municípios e que já trouxe 

assim ao Concelho e fez com que ficassem ligados a este personalidades de diversos 

quadrantes políticos que ocuparam ou ocupam lugares de destaque na hierarquia do 

Estado ou do Governo. Ainda no uso da palavra disse que estranha que o PS manifeste 
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este desconforto quando não o fez quando as personalidades convidadas eram do seu 

quadrante político. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO DO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA, DATADO DE ONZE DO 

CORRENTE, QUE ATRIBUIU A CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO E TÍTULO DE 

CIDADÃO HONORÁRIO, AO SENHOR EX-PRIMEIRO-MINISTRO, DR. PEDRO 

MANUEL MAMEDE PASSOS COELHO.---------------------------------------------------------------- 

  

14 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 220/08P, EM NOME DE DARIO 

MOREIRA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de um do corrente, a remeter ao executivo, 

para discussão e votação, o processo número duzentos e vinte barra zero oito P, em nome 

de Dário Moreira, para que seja declarada a sua caducidade.--------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO DUZENTOS E VINTE BARRA ZERO OITO P, EM 

NOME DE DÁRIO MOREIRA, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DO 

PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.----------------------------------------------- 
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15 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE - PROC. 936/00P, EM NOME DE ILÍDIO 

JORGE MOREIRA BARBOSA - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um despacho proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de um do corrente, a remeter ao executivo, 

para discussão e votação, o processo número novecentos e trinta e seis barra zero zero P, 

em nome de Ilídio Jorge Moreira Barbosa, para que seja declarada a sua caducidade.-------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO NOVECENTOS E TRINTA E SEIS BARRA ZERO ZERO 

P, EM NOME DE ILÍDIO JORGE MOREIRA BARBOSA, NOS TERMOS E 

FUNDAMENTOS CONSTANTES DO PARECER QUE SUPORTA A PRESENTE 

DECISÃO.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

16 - CONSTITUIÇÃO DA ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS PARQUE DAS SERRAS 

DO PORTO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro do Urbanismo, com o 

número de identificação de processo geral, nove mil quatrocentos e setenta e três, datada 

de onze do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a constituição da 

Associação de Municípios – Parque das Serras do Porto, sem fins lucrativos e respetivos 

estatutos. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------ 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, PROPOR À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL A APROVAÇÃO, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DA 
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PROPOSTA APRESENTADA, DA ADESÃO DO MUNICÍPIO DE PAREDES À 

ASSOCIAÇÃO PARQUE DAS SERRAS DO PORTO, BEM COMO DAR PARECER 

FAVORÁVEL QUANTO AOS RESPETIVOS ESTATUTOS. ---------------------------------------- 

 

  

17 - ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES ECONÓMICAS - 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral oito mil trezentos e vinte e seis, datada 

de oito do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, seis processos de 

isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, objeto de parecer técnico 

favorável pelo Pelouro da Ação Social, e anulação de dívidas existentes, em todas as 

situações em que a mesma se aplique.--------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, BEM COMO A 

ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

18 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE MARGARIDA DA SILVA FERREIRA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sessenta e um mil duzentos e oitenta e oito barra quinze, 
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datada de quatro do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Margarida da Silva Ferreira, da freguesia de Rebordosa.-- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR MARGARIDA DA SILVA FERREIRA.------------------------ 

  

19 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE GABRIEL FERREIRA DIAS, NO ÂMBITO DO PROGRAMA 

"PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, três mil quatrocentos e vinte e três, datada de cinco do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório social e respetivo 

parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de medicação, em que é 

requerente Gabriel Ferreira Dias, da freguesia de Lordelo.------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO DE 

MEDICAÇÃO EFETUADO POR GABRIEL FERREIRA DIAS.-------------------------------------- 
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20 - PEDIDO DE APOIO NA COMPARTICIPAÇÃO DE UM APARELHO DENTÁRIO 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sete mil oitocentos e noventa e oito, datada de cinco do 

corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, um pedido de apoio efetuado 

pela Junta de Freguesia de Gandra e pela Conferência Nossa Senhora do Perpétuo 

Socorro de Gandra para a munícipe Ana Paula Ferreira Santos, da freguesia de Gandra, 

para aquisição de um aparelho dentário. --------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DA INFORMAÇÃO E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, A ATRIBUIÇÃO DE UM APOIO À MUNÍCIPE ANA 

PAULA FERREIRA SANTOS, NO VALOR DE OITOCENTOS EUROS, PARA A 

AQUISIÇÃO DE APARELHO DENTÁRIO.------------------------------------------------------------- 

  

21 - PEDIDO DE APOIO NA COMPARTICIPAÇÃO DE UMA PRÓTESE DENTÁRIA 

- PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, sete mil novecentos e três, datada de dez do corrente, a 

remeter ao executivo, para discussão e votação, um pedido de apoio efetuado pela Junta 

de Freguesia de Gandra para o munícipe Joaquim Marques Moreira, da freguesia de 

Gandra, para aquisição de uma prótese dentária. ------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,---------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DA INFORMAÇÃO E AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, A ATRIBUIÇÃO DE UM APOIO AO MUNÍCIPE 

JOAQUIM MARQUES MOREIRA, NO VALOR DE DUZENTOS E NOVENTA E SEIS 

EUROS, PARA A AQUISIÇÃO DE PRÓTESE DENTÁRIA.----------------------------------------- 

  

22 - PEDIDO DE PERDÃO DA DÍVIDA DE REFEIÇÕES ESCOLARES DA ALUNA 

INÊS CASTRO CAMPOS, EM QUE É REQUERENTE MARIA JOSÉ GOMES DE 

CASTRO CAMPOS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião um requerimento com registo de entrada quatro mil quatrocentos e 

cinquenta e um, datado de vinte de janeiro do corrente, em que a Munícipe Maria José 

Gomes de Castro Campos, da freguesia da Sobreira, solicita o perdão da dívida existente 

relativa refeições escolares e revisão do escalão de apoio, da sua educanda, Inês Castro 

Campos, que frequenta a Escola Básica número um Sobreira. -------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, A PROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS QUE CONSTAM DA INFORMAÇÃO, O PERDÃO DA 

DÍVIDA EXISTENTE E CONSEQUENTE EXTINÇÃO DO PROCESSO DE EXECUÇÃO 

FISCAL À MUNÍCIPE MARIA JOSÉ GOMES DE CASTRO CAMPOS, REFERENTES A 

REFEIÇÕES ESCOLARES DA SUA EDUCANDA, INÊS CASTRO CAMPOS, BEM COMO 

A REVISÃO DO ESCALÃO DE APOIO.------------------------------------------------------------------ 

  

23 - PROPOSTA DE PROTOCOLO DO COLABORAÇÃO ENTRE O MUNICÍPIO DE 

PAREDES E O CENTRO ÓPTICO BOA IMAGEM - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 
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identificação de processo geral, cinco mil e oitenta e dois, datada de vinte e cinco de 

janeiro corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a minuta do 

protocolo de colaboração, a celebrar entre o Município de Paredes e o Centro Ótico Boa 

Imagem, S.A..----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 

DO PROTOCOLO DE COLABORAÇÃO A CELEBRAR ENTRE O MUNICÍPIO DE 

PAREDES E O CENTRO ÓTICO BOA IMAGEM, S.A., NOS TERMOS PROPOSTOS. ------- 

  

24 - CONTRATOS-PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO ÉPOCA 

2015-2016 - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Desporto, com o número de 

identificação de processo geral, cinco mil novecentos e dois, datada de vinte e oito de 

janeiro corrente ano, a remeter ao executivo, para discussão e votação, a minuta do 

contrato-programa de desenvolvimento desportivo para a época 2015-2016.------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS DA INFORMAÇÃO, A CELEBRAÇÃO DE CONTRATOS-

PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO DESPORTIVO PARA A ÉPOCA 2015-2016, 

BEM COMO APROVAR A MINUTA ANEXA À INFORMAÇÃO. ------------------------------- 
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--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

---Sendo quinze horas e cinco minutos, pelo Senhor Vice-Presidente, foi declarada 

encerrada a presente reunião.--------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Vice-Presidente da 

Câmara Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se 

passou na mesma reunião.------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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